
Einladung zur Information - Veranstaltung

„Politik - leicht verständlich“

Datum:         Freitag, den 08. November 2013 

Wann:          Einlass um 17.30 Uhr im großen Sitzungssaal 

1. Etage des Kreishauses in Paderborn

Wo: Aldegrevestr. 10-14, 33102 Paderborn 

Beginn:        18.00 bis 21.00 Uhr 

Referent:      Wolfgang Schmidt, taub (Niedersachsen)

Inhalt:

Wolfgang Schmidt, bekannt als Pionier für die Entstehung der DGS und aktiv in der Gehörlosenpolitik, erklärt
verschiedene Begriffe in Zusammenhang mit der Politik: Diversity (Vielfalt), Inklusion; "Hörstatus", DGS,
Deaf Sites und Gesellschaftsschichten unter Gehörlosen. Dabei wird Politik leicht verständlich erklärt.

Für Speisen und Getränke ist gesorgt. Um einen Überblick zu haben, wäre es sinnvoll sich anzumelden.
Bitte auch unsere Homepage (www.kugepu.de) beachten.

Ihr könnt gern Eure hörgeschädigten Freunde, Bekannte, Familie und Verwandten hiermit informieren.

Weitere Informationen und Anmeldungen bei Alexander Arzberger

E-mail: Vorsitzender@kugepu.de oder Fax: 05251-6947369

Wir freuen uns über das zahlreiche Erscheinen. 

Eintritt frei !!!
Herzlich willkommen zur Info-Veranstaltung!!!

Wegweiser zum Kreishaus:
www.kreis-paderborn.de/kreis_paderborn/buergerservice/entries/anfahrtskizzen.php

Kulturverein der Gehörlosen Paderborn und Umgebung e.V.


